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Regensburg, 08.01.2023     

Antrag auf Erledigung durch die laufende Verwaltung: 
Der 100 Seiten umfassende Berichtsband mit dem Konzept zur Entwicklung eines 
Hauptradroutennetzes mit für 551 Streckenabschnitten vorgeschlagenen Maßnahmen wird, wie 
beschlossen, der Öffentlichkeit auf der Homepage der Stadt zugänglich gemacht.

Sehr geehrte Oberbürgermeisterin, 

am 22.03.2022 hat der Ausschuss für Stadtplanung, Verkehr und Wohnungsfragen beschlossen das 
Konzept zur „Entwicklung eines Hauptradroutennetzes (Radlrouten Regensburg-Bericht“, erstellt von 
Inovaplan GmbH (Karlsruhe) in Zusammenarbeit mit einer repräsentativ ausgewählten Gruppe von  
Bürgern, den Initiatoren des Radentscheids und den zuständigen Stellen der Stadtverwaltung, als 
Grundlage für weitere Planungsschritte und die Umsetzung eines Hauptradroutennetzes in Regensburg 
beschlossen. 

In der dem Beschluss VO/22/18688/61 beiliegenden vierseitigen Kurzfassung des Konzeptes ist ein 
Übergangsnetz und ein Zielnetz abgebildet, sowie eine Übersicht von 27 Abschnitten entlang der 
geplanten Radrouten, die zwischen 2022 und 2024 umgesetzt werden sollen. Dem Sachverhalt ist zu 
entnehmen, dass kurzfristig 37 km und mittelfristig weitere 45 km der insgesamt 172 km der in 
Zusammenarbeit mit den Fachämtern voruntersuchten Streckenführung realisiert werden können. 

Weiterhin ist zu lesen: 
„[...]Bericht / Steckbriefe
Der Berichtsband hat einen Umfang von rund 100 Seiten. Die vorgeschlagenen Maßnahmen auf den 18 
Routen verteilen sich auf 551 Streckenabschnitte. Diese wurden wiederum in 186 Steckbriefen 
zusammengefasst. 

Das Material ist somit sehr umfangreich und wird daher den Fraktionen sowie Einzelstadträtinnen und 
-stadträten digital zur Verfügung gestellt. Für die Öffentlichkeit werden die Materialien ebenfalls digital 
über die Homepage der Stadt Regensburg zur Verfügung gestellt.[...]“

Leider findet sich der Berichtsband nicht wie  in
Aussicht gestellt auf der städtischen Homepage.

Für die Stadtpolitik und die Verwaltung ist die
transparente Darstellung rahmengebender
Voruntersuchungen von großer Relevanz um die
Bedeutung der Maßnahmen, deren Herleitung
aus weiteren Rahmenplanungen  und die für die
jeweilige Umsetzung notwendigen
Voraussetzungen im Detail erfassen zu können.

Vielen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen 

        Jakob Friedl
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